







# 樹木に感謝!

市役所主催の樹木祭  
フトス前大統領も臨席

去る二十日午前十一時より等校生徒授科學校生徒をさるミエント通りとラブアの他の學校生徒などが参加し、サルミエント大統領もその計画に参り、その計画は始に國歌を齊唱、スト前大統領もサン・ロレンス・オブリガド街の交叉點に於いて武市役所では樹木の亂伐を防ぎ森林を保護するが目的。右委員は干涉使と土木大臣で政府は新法をもつて、宛て祝電を發した。

同地住民は多年の宿願が達すべきであると、その計画はそれをより参加各學童により針ならびに抱負を述べた。な

感謝してゐる

樹木の亂伐を防ぎ森林を保護するが目的。右委員は干涉使と土木大臣

が出席、なほ市體育課に屬する少年庭園俱樂部の代表、初

式典を行つた。

定刻には市長はじめ六人

前大統領および國高官など

が出席、なほ市體育課に屬する少年庭園俱樂部の代表、初

式典を行つた。

樹木の恩恵をうけて生きていけることを感謝し、本年も多くの

苗木を公園に植える計畫でス

と呼ぶことになつた。

小罐醤油賣切れ

日會購賣部は昨日から日

皆々様萬事お縁合せの上昇つ

て御出席の御願ひ致します

尚、御希望の御方は二十三

歳の御子様は大繁昌で既

私達合同で過日御着亞なされ

た富井大使令夫人の歓迎會を

儀度いと思ひます、就きまし

て御多忙中とは存じますが

爰にて御多忙中とは存じます

爰にて御多忙中とは存じます